

## Jungen 15 Kreisliga

TG 1890 Naurod : TuS Dotzheim 1848  
Samstag, 04.03.2023, 14:00 Uhr

### Großer Jubel bei der TG 1890 Naurod – 6:2 Heimerfolg

Im Spiel der Jungen 15 Kreisliga traf die Mannschaft der TG 1890 Naurod am vergangenen Samstag im 8. Saisonspiel auf die Mannschaft des TuS Dotzheim 1848. Die Spieler der Heimmannschaft behielten bei ihrem 6:2-Erfolg dabei die Punkte nach weniger als 2 Stunden ohne allergrößte Mühe. Den Siegpunkt erzielte Leonard Maurer. Garant für diesen Heimspielsieg war Philipp Hoch, der in Einzel und im Doppel ungeschlagen blieb.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Nach eher keinem so guten Beginn und Verlust des ersten Satzes gewannen Maurer / Gill die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Überzeugend war der 3:0-Erfolg von Hoch / Lange daraufhin gegen Pflock Palomino / Dräger. Nach den ersten Paarungen gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:0 an den Tisch. Keine Chancen ließ Philipp Hoch beim 12:10, 11:5, 11:9 seinem Gegner Simon Gottschalk. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Alexander Pflock Palomino war für Leonard Maurer schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Das musste man neidlos anerkennen. Kurze Zeit später ging es beim Stand von 3:1 weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Einen sicheren Punkt für ihre Mannschaft holte indes Helena Lange beim 3:0 gegen Nils Dräger. Das war ein souveräner Sieg. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Joshua Gill gegen Michael Pflock Palomino. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Beim Stand von 4:2 gingen die Spitzenspieler der TG 1890 Naurod und des TuS Dotzheim 1848 in die Box. Philipp Hoch hatte gegen Alexander Pflock Palomino beim 11:2, 11:7, 11:3 dagegen wenig Probleme und bestätigte damit die ihm auf dem Papier zugewiesene Favoritenrolle. Da gab es nichts zu rütteln. Durch diese Niederlage weist die Saison-Bilanz von Pflock Palomino nun 9 Siege bei 6 Niederlagen aus. Beim 3:0-Sieg gelang es Leonard Maurer den Gastspieler Simon Gottschalk in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 6:2-Heimsieg.

Durch diesen Sieg hat die TG 1890 Naurod in der Saison nun 6 Saison-Siege, 0 Niederlagen bei 2 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 07.03.2023 gegen den TuS Et. Wiesbaden 1846 bevor. Für den TuS Dotzheim 1848 steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den VfR Wiesbaden II am 06.03.2023 an, in das mit einem Punkteverhältnis von 4:14 ins Rennen gegangen wird.

#### Statistik:

##### TG 1890 Naurod

Doppel: Maurer / Gill 1:0, Hoch / Lange 1:0

Einzel: P. Hoch 2:0, L. Maurer 1:1, H. Lange 1:0, J. Gill 0:1

##### TuS Dotzheim 1848

Doppel: Gottschalk / Pflock Palomino 0:1, Pflock Palomino / Dräger 0:1

Einzel: A. Palomino 1:1, S. Gottschalk 0:2, M. Palomino 1:0, N. Dräger 0:1